

Se sentirá frío en Cuba después del 24

La Habana, 22 dic (RHC) Dos confiables modelos de pronóstico del tiempo ---el modelo de los Centros Nacionales de Predicción Ambiental de los Estados Unidos, y el Centro Europeo de Predicciones Meteorológicas a Plazo Medio— indicaron que a partir del jueves o viernes próximo, un nuevo frente llegará a nuestra región y una masa de aire frío incidirá en toda Cuba.

No es inusual que a finales de año lleguen frentes fríos a Cuba y bajen significativamente las temperaturas.

De acuerdo con Nathalí Valderá Figueredo y Milagros Sarmiento Scull, especialistas del Grupo de Investigaciones del Centro Nacional de Pronósticos, en el último mes del 2017 afectaron el país dos frentes fríos y se registró en Bainoa un valor de temperatura mínima de 6.5 grados Celsius. Llegaron cuatro frentes en diciembre de 2018; la mínima absoluta fue de 8.3 grados. En diciembre del año pasado también arribaron cuatro frentes fríos, y se midieron 10.0 y 11.0 grados Celsius en la mitad oeste del archipiélago.

En diciembre de 2020 (hasta ahora), la madrugada más fría ha sido la del jueves 10. Ese día se registraron 6.0 grados Celsius en Indio Hatuey, 6.1 en Aguada de Pasajeros, 6.5 en Bainoa y 6.8 en las estaciones de Colón y Unión de Reyes.

Se espera para la tarde del sábado venidero, temperaturas entre 16 y 24 grados Celsius en gran parte del territorio nacional. (Fuente: [Cubadebate](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/242810-se-sentira-frio-en-cuba-despues-del-24>



Radio Habana Cuba